

# En trois ans, Anges des eaux-vives a aidé de nombreux jeunes handicapés

**Solidarité.** Au tout début de la création d'Anges des eaux-vives (Adev) en 2012, personne n'aurait pu imaginer, pas même le président Jean-Pierre Janisset, que l'association annoncerait avoir versé la somme de 32 373,74 € aux enfants souffrant de handicap.

**A**u bout de trois années, l'association a versé 32 373,74 euros d'aides aux enfants souffrant de handicaps. L'association ne se limite pas au matériel spécifique, elle soutient également les parents qui doivent faire face aux difficultés, en leur apportant un appui moral. Une écoute indispensable pour cibler au plus près les besoins, et répondre quelquefois en urgence aux situations les plus extrêmes.

## 1. Besoin d'un local

Devant cette fulgurante évolution, Adev ne veut plus se contenter de recevoir les familles, les partenaires et les artistes, aux domiciles des membres du conseil d'administration. « Nous avons installé quatre commissions en 2014 : parrainages, festivités, adhérents et finances. Nous souhaitons qu'elles puissent avoir lieu plus régulièrement, et impliquer de manière plus efficace nos 73 adhérents. Pour cela un lieu d'accueil semble plus que nécessaire ». Il y a aussi l'aspect logistique, du matériel acquis au fil des événements festifs : « Une quantité importante que nous stockons chacun chez nous ».

## 2. Un lieu identifié

La maison du parc de la Pouratte se présente comme un lieu d'accueil adapté : « Un double intérêt pour nous, avec moins de manutention, et en plus, il est situé au cœur de notre quartier des Eaux-Vives. Il n'est pas question de déloger qui que ce soit, mais on peut imaginer un partage des espaces afin que tout le monde puisse œuvrer sur des temps définis par avance, c'est aussi ça la solidarité ». La municipalité informée de cette demande faite il y a trois mois, annonce qu'elle y travaille : « Nous devons faire face aux nombreuses sollicitations et les locaux sont déjà bien investis ». L'association espère une issue favorable à cette requête.

## 3. Les parrainages de 2012 à 2014

Angeline : 4 470 euros pour un cadre de marche et un fauteuil motorisé, 6 500 euros de participation au financement d'un véhicule. Anis : 640 euros un lit douche, 2 226,65 euros une poussette. Steven : 1 200 euros et 900 euros pour la prise en charge de frais complémentaires relatifs à



■ Adhérents, membres et partenaires de l'association Adev, sont satisfaits de leur implication à l'annonce d'un bilan positif pour les enfants porteurs de handicaps. Photo Concetta Pezy

ses soins médicaux. Noely : 600 euros un siège de douche, 13 437,27 euros véhicule aménagé.

Maxence : 1 064,02 euros équipement salle de motricité, 150 euros participation voyage Euro Disney. Famille Souiki : 345,80 euros. Tom : 840 euros participation au déménagement dans une maison adaptée.

## 4. Prochaine filleule

Marina, 14 ans, souffre d'un handicap moteur qui l'empêche de communiquer avec ses proches. A ce jour prise en charge par l'Institut médico-éducatif (IME) Maxime le Forestier, elle intégrera en septembre l'IME les Combes de la Grange du Chambon. La mission à accomplir par l'Adev, c'est le financement d'une tablette

de communication « robuste » pour 2 200 euros hors taxes et un logiciel d'une valeur de 700 euros.

## 5. Objectifs pour cette année

Organiser les réunions dans de bonnes conditions d'accueil, poursuivre l'évolution de l'association, et assurer le bon déroulement des événements festifs. ■

## Festi'Anges pour une soirée solidaire

La 3<sup>e</sup> édition de Festi'Anges organisée par Anges des eaux-vives, aura lieu samedi prochain à l'Espace culturel Albert Camus. L'ensemble des fonds récoltés lors de ce spectacle permettra le financement d'une tablette de communication pour la jeune Marina, la nouvelle filleule de l'association. Ouvert à tous, cet apéro-spectacle sera placé sous le signe du romantisme, en cette période de Saint-Valentin.

Au programme des festivités : Alain Enriques et sa magie plein les yeux, puis le vice-champion de France de ventriloquie Stanislas, assisté de sa grenouille, son chimpanzé, son perroquet... et aussi Raphaël Lacour imitateur hors pair de chanteurs, de personnages politiques ou sportifs. Un divertissement pour petits et grands, une bonne action à faire, et, une belle soirée en perspective.

■ Pratique

### 3<sup>e</sup> édition Festi'Anges

Samedi 14 février à 19 heures à l'Espace culturel Albert-Camus. Billets à Allo. Ordi-Dep/Pulsat, rue Gambetta ou sur place à l'entrée. Contact : 07 81 21 08 57 [www.angesdeseauxvives.org](http://www.angesdeseauxvives.org)